
 

   

 
 

 

 

児童総会が行われました 

素晴らしい態度で，しっかり話し合いました 

５月１０日(木)３・４校時に，３年生以上が参加

して児童総会が行われました。 
まず，始まる時刻前に全員が集合して静かに待ち，

落ちついた雰囲気の中で総会が始まりました。進行

を務める児童会役員の皆さんは，はっきりとした大

きな声で会を進めてくれました。「簡潔な提案」「わ

かりやすい答弁」「スムーズな進行」を心がけてく

れた本部役員の皆さんに拍手を送ります。 

今年度のスローガンは，「咲かせよう オレンジ

スマイル つなごう 石田の大きなＷＡ」です。「や

さしいいっしーズ」「ビューティーいっしーズ」「パワフルいっしーズ」「チャレンジいっしーズ」

という４つにまとめられた活動で，よりよい学校生活を送れるようにしようと考えてくれました。 

各学年の児童も，きちんと理由を付けながら本部原案に対しての意見を発表していました。原

案に対する賛成意見がほとんどでしたが，中にはもっとよくするための提案や，感謝の言葉など

もあり，どのクラスも事前の話し合いをしっかり行って会に臨んでいることが感じられました。 

終わりに，各クラスの学級目標を発表する場面もあり，「協力して仲良く楽しく頑張るよいク

ラスを作りたい」というみんなの気持ちを共有することができました。 

学校全体の雰囲気は，６年生を中心とした高学年から作られていきます。日頃から６年生がし

っかりとしたけじめある態度で学校生活を送ってくれていることは，本校の大きな宝です。今後

の活躍も楽しみにしています。 

 

楽しく学んだ校外学習  ５年生は，６月７日(木)・８日(金)に林間学校が，

６年生は，５月２９日(火)～３１日(木)に修学旅

行が予定されています。楽しく思い出に残る活動

になるよう事前学習を進めているところです。 

～1年生・・・５月 18日(金)遊亀公園，市立動物園～ 

９日(水)は雨のため延期になってしまいましたが，１８日(金)

に元気に行ってきました。とてもよい天気で，暑くて大変な日で

もありましたが，行き帰りの道を元気に頑張って歩きました。動

物園でたくさんの動物を見たり，モルモットとふれあったり，公

園で楽しくお弁当を食べたりしてきました。 

家庭数配付 
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～２年生・・・５月 11日(金)県立美術館～ 

自然豊かな貢川の川沿いを歩き，県立

美術館を見学してきました。学芸員の方

からミレーの絵などの説明を聞いたり，

特別展では，「１００万回生きたねこ」で

有名な佐野洋子さんの作品を味わったり

しました。また，屋外にある彫刻作品の

鑑賞や，岡本太郎さんの作品「樹人」の

デッサンもしてきました。 

～３年生・・・５月１６日(水)オオムラサキセンター・天然水工場～ 

甲府から離れること３５㎞，サントリー白州工場，オオムラサ

キセンターに行ってきました。車窓から見える景色が少しずつ変わ

る様子，地域の違いを感じることも校外学習の目的です。 

白州工場は，森の中にあり，環境に配慮されています。水を作っ

ているところはオートメーション化されていて，人はあまり見かけ

ませんでした。山に降った雨が水になって流れ出るまで，２０年も

かかることを知りました。オオムラサキセンターでは，オオムラサ

キの幼虫「ムーちゃん」を見つけることができました。その他たくさんの標本も見ました。 

～４年生・・・５月１７日(木) 平瀬浄水場・クリーンセンター～ 

甲府の北から南へバスで移動して，社会科の学習と関連した施

設の見学をしてきました。平瀬浄水場では，荒川から入ってきた

水がきれいな飲み水になるところを見学しました。できたての水

を飲み「おいしい！」とたくさん飲んでいました。クリーンセン

ターでは，ゴミ減らし隊の方のお話を聞いたり，施設の見学をし

たりしました。ゴミピットでは，一度に５トンのゴミをつかめる

クレーンを動かしてもらい，ゴミ処理の様子を目で確かめること

ができました。曽根丘陵でグループごと仲良く楽しく昼食を食べ，

遊具で元気に遊んできました。 

             

不審者情報が増えています。 

引き続き見守りをお願いします！ 

登下校時，また下校後に地域で遊ぶ子供たちへの見守りを，引き続きお願いします。あいさつ

を交わし合うことも，地域で起こる犯罪の抑止力になるとのことです。 

新潟では，小学校１年女子児童が被害に遭った痛ましい事件がありました。先日，石田地区「安

全安心まちづくりの会」の総会で，矢野自治会連合会会長様から，本校児童が家まで安全に帰れ

るよう，これまで以上に見守りの活動を充実させたいという旨のお話をいただきました。地域の

方々が子供たちをとても大切に思ってくださっていることに感謝の気持ちでいっぱいです。 

学校でも，児童への指導とともに，マモルメール等を通じた情報提供・連携に努めていきたい

と思います。   4 年：英語活動 スタイニー先生と

英語でフルーツバスケット 


